

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Hattersheim am Main XI. Wahlperiode

Drucksache Nr. 656

Antrag der SPD-Fraktion betreffend Car-Sharing-Angebote für Eddersheim und Okriftel

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert Car-Sharing-Angebote in den Stadtteilen Eddersheim und Okriftel nach dem Vorbild des Angebots am Hattersheimer Bahnhof zu ermöglichen.

Dazu soll der Magistrat mögliche Flächen für Car-Sharing-Standorte aufzeigen, und Gespräche mit potentiellen privaten Anbietern führen.

Über die Ergebnisse der Bemühungen soll der Stadtverordnetenversammlung zeitnah berichtet werden.

Begründung:

Das Car-Sharing-Angebot am Hattersheimer Bahnhof wird sehr gut genutzt, wie der Bericht des Magistrats (Drucksache 607) dargelegt hat. Es ist daher zu erwarten, dass ähnliche Angebote in den Stadtteilen Eddersheim und Okriftel ebenfalls auf großen Zuspruch stoßen werden.

Die Zusammenarbeit mit einem privaten Anbieter hat sich in Vergangenheit bewährt, daher sollte dieses Modell auch bei einer Ausweitung auf die weiteren Stadtteile als Grundlage dienen. Es soll dem Magistrat überlassen werden, mit welchen Anbietern Gespräche geführt werden.

Hattersheim, den 13. Oktober 2019

SPD-Fraktion Dr. Marek Meyer